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Ata da sessão extraordinária da Câmara de 
Graduação realizada em 26 de agosto de 2020, às 9 
horas e 30 minutos, via web. 

 
Aos vinte e seis dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, às nove horas e 30 minutos, 1 

pela web, reuniu-se a Câmara de Graduação da Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC) 2 

em sessão extraordinária, convocada por meio do Ofício Circular nº 11/2020/PROGRAD/CGRAD, 3 

para apreciação e deliberação dos itens de sua pauta, nos termos da convocação anteriormente 4 

preparada e enviada a todos os conselheiros via correio eletrônico. Participaram da sessão: 5 

Tereza Cristina Rozone de Souza, Antônio Augusto Alves Pereira, Antonella Maria Imperatriz 6 

Tassinari, Carlos Roberto Zanetti, Henrique Finco, Giovâni Firpo Del Duca, Hector Bessa Silveira, 7 

Wendell Rondinelli Gomes de Farias, Aroldo Prohmann de Carvalho, Marcelo Heidemann, Luís 8 

Fernando Peres Calil, Fabrício de Oliveira Ourique, Jocemara Triches, Romulo Alberto Castillo 9 

Cardenas, Daniel Ricardo Castelan, Cristian Koliver, Alexandre Tavela, Flávio Andaló, Johnny De 10 

Nardi Martins, Julio Faria Corrêa, Artur Andrade, Luciana Rohde, Thainá Castro Costa Figueiredo 11 

Lopes, Waldomiro Lourenço da Silva Junior, Rafael Gigena Cuenca e Mareni Rocha Farias, sob a 12 

presidência do professor Alexandre Marino Costa, pró-reitor de Graduação. Como convidados, 13 

participaram da sessão os servidores da Pró-reitoria de Graduação César Neves Trindade e 14 

Vanessa Stopanovski e o servidor da Secretaria de Tecnologia da Informação e Comunicação 15 

(SeTIC) Leonardo Meurer. Confirmado o quórum, o presidente declarou aberta a sessão. Após 16 

saudar os participantes, passou-se à análise dos itens da pauta. 1. Apreciação e aprovação das 17 

atas das sessões relativas a 8 e 15 de julho e a 5 e 12 de agosto de 2020. As atas foram aprovadas 18 

por unanimidade. 2. Processo nº 23080.014464/2020-16. Objeto: Proposta de Convênio de 19 

Duplo Diploma ECV/UFSC-Polytech Marseille. Com a palavra, o relator Daniel Ricardo Castelan 20 

fez a leitura do seu parecer. Após a leitura, fez esclarecimentos e passou a palavra aos presentes. 21 

Posteriormente, o parecer foi aprovado por unanimidade, conforme apresentado pelo relator. 22 

3. Processo 23080.014462/2020-19. Objeto: Proposta de Convênio de Duplo Diploma 23 

ECV/UFSC-Polytech Nantes. O relator fez a leitura do seu parecer. Posteriormente, com a 24 

palavra, a conselheira Luciana Rohde, coordenadora do curso de Engenharia Civil, fez 25 

esclarecimentos e respondeu as dúvidas dos demais conselheiros. O parecer foi posto em 26 

votação e foi aprovado por unanimidade. 4. Processo nº 23080.024707/2020-16. Objeto: 27 

Adaptação curricular do curso de Fonoaudiologia devido à Pandemia Covid-19. 4. Com a 28 

palavra, o conselheiro Johnny De Nardi Martins fez a leitura do seu parecer e, após a leitura, 29 

prestou esclarecimentos. O conselheiro Luís Fernando Callil mencionou que a resolução deveria 30 

ser válida não apenas enquanto perdurasse a pandemia de Covid-19. Logo após, o conselheiro 31 

Aroldo Prohmann de Carvalho mencionou que considerava que a resolução devia vigorar apenas 32 

enquanto perdurasse a pandemia, considerando a importância da UFSC em formar 33 
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fonoaudiólogos, mas que, após a pandemia, seria conveniente a realização dos estágios. Em 34 

seguida, a conselheira Tereza Cristina Rozone de Souza prestou esclarecimentos e respondeu ao 35 

questionamento da conselheira Jocemara Triches. Posteriormente, o relator fez a leitura de quais 36 

são as atividades de extensão que serão aproveitadas como horas de estágio. Todos esclarecidos, 37 

o parecer foi aprovado por unanimidade.  5. Informes sobre as ações de preparação para a 38 

retomada das atividades. O presidente solicitou que um conselheiro da Câmara de Graduação 39 

participasse do grupo de trabalho que estava elaborando a resolução que regulamenta a menção 40 

“P”. Os conselheiros Cristian Koliver e Artur Andrade disponibilizaram-se para participar. Ato 41 

contínuo, o presidente solicitou que algum conselheiro participasse do grupo de trabalho que 42 

estava elaborando a resolução que trataria sobre as defesas de TCC sigilosas realizadas por meio 43 

dos recursos tecnológicos. Como nenhum conselheiro disponibilizou-se para participar, o 44 

presidente informou que iria fazer o convite a alguns conselheiros. Dando prosseguimento, o 45 

presidente questionou se havia algum conselheiro que gostaria de representar, como suplente 46 

do professor Aroldo Prohmann de Carvalho, a Câmara de Graduação junto ao Conselho 47 

Universitário. Decidiu-se que o conselheiro Rafael Gigena Cuenca iria representar a Câmara de 48 

Graduação no Conselho Universitário. Posteriormente, o presidente passou a palavra para o 49 

convidado Leonardo Meurer, que esclareceu como estava o procedimento de ajuste de matrícula 50 

de forma automatizada. Logo após, o convidado respondeu a diversas dúvidas dos conselheiros 51 

sobre o procedimento de matrícula. Posteriormente, o convidado César Neves Trindade também 52 

prestou esclarecimentos de acordo com as dúvidas dos conselheiros da Câmara de Graduação. 53 

Por fim, o presidente agradeceu a equipe do Departamento de Ensino, do Departamento de 54 

Administração Escolar, bem como a equipe técnica da Secretaria de Tecnologia da Informação 55 

que se propôs a aprimorar o sistema para que fosse feito o ajuste de matrícula de forma on-line. 56 

O conselheiro Artur Andrade informou que, ao invés de ele participar do grupo de trabalho que 57 

estava discutindo a menção “p”, a representação seria feita pelo conselheiro discente Cauê 58 

Baasch de Souza. O presidente fez uma mensagem sobre o retorno das atividades de ensino na 59 

instituição, que ocorreria na segunda-feira seguinte, colocando-se à disposição para tudo que 60 

fosse necessário. Agradeceu ainda a presença de todos e encerrou a reunião às onze horas e 61 

vinte e seis minutos. Para constar, eu, Fernanda Bratz, assistente em administração da Pró-62 

Reitoria de Graduação, lavrei a presente ata, que, quando aprovada, será assinada pelo senhor 63 

presidente e pelos demais conselheiros. Posteriormente, o conteúdo deste documento será 64 

divulgado na página http://ceg.orgaosdeliberativos.ufsc.br/sessoes-atas/. Florianópolis, 26 de 65 

agosto de 2020. 66 

http://ceg.orgaosdeliberativos.ufsc.br/sessoes-atas/

